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国際ロータリーのテーマ

「Light Up Rotary」2014-2015年度RI会長 ゲイリー C. K. ホァン 

会場：草薙球技場

第11回 静岡中央ロータリークラブカップ少年ラグビー大会

県外チーム／市川ラグビー少年団、葛飾ラグビースクール、横浜ラグビースクール、
　　　　　　茅ヶ崎ラグビースクール、岡崎ラグビースクール
県内チーム／静岡ラグビースクール、浜名湖ラグビースクール、ヤマハラグビースクール

優　勝／ヤマハラグビースクール
準優勝／市川ラグビー少年団
第三位／葛飾ラグビースクール

〈写真提供：吉川会員〉

参加チーム

大会結果

静岡済生会総合病院
血液内科科長
竹内 隆浩 様卓話者

国際ロータリー第2620地区
静岡第4分区ガバナー補佐
静岡東RC
由利 浩志 様

国際ロータリー第2620地区
静岡第4分区ガバナー補佐事務局長
静岡東RC
山下 勝央 様

米山奨学生
ワイ・モン・チョー 様



100%出席はありませんでしたが、90%台は多くありました。

若いメンバーで構成されていて、出席率も高いのでうまくやれ
ています。

9月・12月に2回、外部卓話をお願いしました。

意義ある例会、指定席例会の実施をしてきました。お弁当は良
い結果が出ています。

ロータリーの友の紹介、マスコミへの掲載、フェイスブックへの投
稿がありました。

前期の活動報告はありませんでした。新会員の入会のご協力
をお願い致します。

◆クラブ管理運営常任委員会　［山梨 由博 委員長］
皆様の活動を見守る形の半期となりました。 新世代委員会の呼び名が、青少年育成委員会となりました。9

月にIGMでアンケートをとらせていただきました。

前半の活動はありませんでしたが、後半に環境保全に取り
組む活動として3つの事業計画があります。

こども支援プロジェクトの活動を一緒に行いました。
8月にフィリピンへ行って来ました。

9月に少年ラグビー中学生大会を実施しました。2月には担当
例会を、3月には第11回少年ラグビー大会を実施いたします。

こども支援プロジェクトが継続事業のため、今後どのようにし
ていくかご協力をお願い致します。

◆出席委員会　［針谷 潔 委員長］

◆親睦活動委員会　［海野 英之 委員長］

◆プログラム委員会　［前田 和久 委員長］

◆会場監督委員会　［望月 俊直 委員長］

◆クラブ広報常任委員会　［南條 恭有紀 委員長］

フィリピンへの支援物資事業をビジネスレポートに掲載。吉川会
員よりの寄稿で、ロータリーの友表紙写真の掲載とワイモンチョ
ー君の卒業式の記事が掲載されました。

◆広報雑誌委員会　［小林 靖彦 委員長］

週報を滞りなく発行できました。クリスマス家族例会や新年例
会などフェイスブックを活用し、ロータリー活動の広報に繋が
ったと思います。

◆クラブ会報委員会　［森川 智明 委員長］

◆会員増強常任委員会　［溝口 明範 委員長］

◆奉仕プロジェクト常任委員会　［川嶋 秀史 委員長］

半期の活動はありませんでした。新会員入会の為のご協力を
お願い致します。

◆ロータリー情報・新会員フェロー委員会［川島 啓晃 委員長］

◆社会奉仕委員会　［竹下 幸嗣 副委員長］

5月23日B-nestを予約しており、中高生に向けての職業紹介
プログラムを実施しますので、ご協力をお願い致します。

◆職業奉仕委員会　［久保田 美弘 委員長］

◆国際奉仕委員会　［田島 潤一 委員長］

◆新世代委員会　［曽根田 充 副委員長］

◆ロータリ財団委員会　［上條 康則 委員長］

10/20クラブフォーラムを行いました。
◆米山奨学会事業委員会　［加藤 文昭 委員長］

～半期を振り返って～

　静岡中央ロータリークラブカップ少年ラグビー大会を10年の長きに渡ってご支援
をいただきまして、誠にありがとうございます。
　ラグビーはイギリスが発祥の地です。日本の初めは1899年、慶応大学がラグビー
部を作りました。京都大学、同志社大学、早稲田大学と続きました。
　静岡の歴史は古く、1920年静岡クラブが発足しました。昨年度、日本協会への登
録は、静岡県は1271名でした。静岡県にはラグビースクールが5つ、中学校は3校、
高校は12校、高専は1校、大学は4校、社会人は1つが登録されています。ラグビー人
口は減ってきていますので、協会としては、子ども達と女子を増やしていきたいと考え
ています。

　ラグビーやる中で大切な事が5つあると言われています。
〈品位〉〈相手、チーム、レフリー、観客に対して尊敬の念を持つ〉
〈結束〉〈情熱〉〈規律〉です。

　また、他のスポーツに無い事として、試合が終わった後、「アフターマッチファンクション」があります。簡単な
軽食と飲み物を用意して、選手、監督、コーチ、レフリーが集まって、お互いに試合について言い合います。相手
チームをリスペクトするという考え方があります。

　2019年、ラグビーワールドカップが日本で開かれます。10～12の会場
枠に、静岡県を含め15都市が立候補しています。先月ＩＲＢの担当者がエ
コパを視察に来ましたが、川勝知事も見えてプレゼンテーションを行いま
した。
　3月2日には正式にＩＲＢより会場が発表されます。可能性はかなり高い
のではないかと期待しています。決定した際には、ロータリークラブの皆様
には、色々な形でご支援いただく場面も出てくるかと思われますので、ぜひ
宜しくお願い致します。

～ ラグビーと静岡の現状 ～

静岡県ラグビーフットボール協会
副会長

北條 武史 様

ガバナー補佐訪問

ガバナー補佐のお話し

国際ロータリー第2620地区
静岡第4分区ガバナー補佐

静岡東RC
由利 浩志 様

　皆様こんばんは。今回で3回目の訪問になると思います。
　規定をみますと、ガバナー補佐は、少なくとも4回以上回ることと書いてありま
すが、とてもじゃないですが、そんなに回ることはできません。当初から3回でお
願いをいたしました。各クラブが素晴らしい活動をしてらっやいますので、その辺
の総括をさせていただき、報告書を作成すれば私の役目は終わりということにな
ります。
　昨年、ガバナーが体調を崩されましたが、現状の報告からさせていただきたい

と思います。昨年の8月28日、駿河RCの夜間例会終了後、長泉町のがんセンターに入られました。喉の奥
にガンが見つかり、2ヶ月半の治療を受け、ガンは消えたのですが、地区大会の時に肺炎を併発してしま
い、映像でのスピーチということになりました。その後、徐々に回復していき、年が明けてお会いした時には
大分顔色も良くなっておりました。山梨のクラブには1つも行ってなかったのですが、メイクアップという形
で全てのクラブを訪問いたしました。ということで、現在は大変元気に明るくバリバリと、これからもガバナ
ーの職務をやられるだろうと思います。
　ガバナーより、「会員増強」の1点だけお願いされてきました。新しい会員を200名迎えようと計画を立て
てきました。2月末現在、地区で152名の新しい会員をお迎えしております。静岡第4分区では、本日平沼
さんが入会されたので、21名の会員をお迎えしています。特に清水RCさんには8名入会されています。分
区が11ありますので、200名は超えると思います。もう一踏ん張りをお願いしておりました。

　4月3日にロータリーの広告を新聞に掲載しまし
た。活動の取材を新聞社にお願いし、お世話になっ
ているお礼も兼ねての掲載ということがガバナーの
意向です。尚且つ、一般の方に少しでもロータリー
活動を広報したいということです。
　新会員の勧誘に資料として使っていただきたい
と思います。 あと3ヶ月になりましたが、ガバナーの
考えの下に頑張っていただきたいと思います。

新クラブ協議会

～来年度委員会ごとテーブルに分かれて協議～　友の会と申しますが、実質一般的に言う「後援会」にあたります。現在総会員数（
昨年12月末時点）では、1,170名会員がおります。概ね会員の顔ぶれは、ロータリー
関係、ライオンズクラブ関係の方が多数おります。静岡中央RCにも6名が入会してお
り、竹下会員・田島会員は先月警察所長賞を受けられました。
　警察官友の会は全国組織です。全国で9～10番目の規模に相当し、警察官・事務
官を含め総勢7,000名で組織されております。私は静岡県警察官友の会の理事と、
静岡南警察署友の会の会長をしております。

　世の中、色々な事件・事故等ありますが、最後に頼るのは警察しかありません。私達にとっては最後の砦と言
うわけです。私も長年に渡って警察とお付き合いをしてきましたが、安心と安全はやはり警察です。ほとんどの警
察官は大変まじめです。命懸けで任務にあたっており、本当に頭が下がる思いです。
　平成26年度の警察白書によりますと、強盗や殺人等の凶悪事件や窃盗犯の検挙件数が大幅に減っており、
刑法犯の認知件数は平成14年をピークに一貫して減少しており、ここ10年以上に渡り非常に減少傾向にあり
ます。相対的に見ると体感治安はまだ満足のいくものではありませんので、警察のより一層の努力をお願いする
ところです。
　友の会の活動及び、約割と致しましては、静岡県警察の各種行事及び視察・激励などがあります。私が主に
代表で出席させていただいております。
　昨年11月5日にホテルセンチュリー静岡に於いて、創立50周年記念式典が盛大に行われ、県下全域から多
数の参加がありました。
　私はある会社の社長さんから「君はこの様な仕事（宝石・貴金属・時計）をしているのだから、一番強盗に狙
われやすい職業だから、こういう会に入らなければダメだよ」と言われ、訳も分からず入会したのですが、25、26
年経ち、良い経験をさせていただき大変多くの知り合いができ、色々な意味で大変良かったと思っております。
　皆様もぜひ警察官友の会にお入りください。皆様の会社の所在地か、ご自宅の住所、葵区、駿河区いずれか
ご都合の良い所が良いと思います。

～ 警察官友の会について ～

 小澤 行雄 会員

月/日 確定出席率
90.7%12/8 43名 39名（メイクアップ0名を含む）
85.0%12/15 40名 34名（メイクアップ1名を含む）

出席者合計（含メイクアップ）出席計算
会 員 数

今回はありませんでした。

年 次 総 会
会員数47名、出席者39名。会員総数の1/3以上の出席につき
総会有効が成立し次年度役員・理事が承認されました。

次年度理事次年度役員
●高橋 義孝  会員／直前会長
●井尻 英雅  会員／クラブ管理運営常任委員長
  　　／親睦活動委員会委員長
●川村 都孝 会員／クラブ広報常任委員長
●前田 和久  会員／会員増強常任委員長
●上條 康則 会員／奉仕プロジェクト常任委員長
  　　／職業奉仕委員会委員長
●田島 潤一 会員／財団・米山常任委員長
●川嶋 秀史 会員／社会奉仕委員長
●小林 靖彦 会員／国際奉仕委員長
●溝口 明範 会員／30周年準備委員会

●会　長／山梨 由博  会員
●副会長／南條 恭有紀  会員
●幹　事／金丸 智昭  会員
●副幹事／大杉 淳 会員

●会　計／吉川 正宏 会員
●会場監督／岡本 義弘 会員

次期会長／山梨 由博 会員
　皆様にご協力いただいて、一つ一つやっていきたいと思いますので一年間
どうか宜しくお願いいたします。

次次期会長／南條 恭有紀 会員
　30周年の記念事業のある年で、大変重たい責任を感じながらお返事をさ
せていただきました。大杉会員と精一杯頑張っていきたいと思います。30周年
事業は、皆様のお力添えをいただきながら、是非成功させたいと思いますの
で、どうか宜しくお願いいたします。
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